
Magneux  
Haute Rive

Bulletin municipal n°25 

JanvieR 2025

un balcon 
sur la Loire !



3

Le Mot du Maire
Les élus
Tableau des représentants et commissions  
du conseil municipal 2020 - 2026

ORganisMe nOM du (des) cOnseiLLeR(s)  
MunicipaL(aux) en cHaRge

LOIRE FOREZ  

AGGLOMÉRATION

Titulaire : Roland BONNEFOI
Suppléant : Christine MAGAT
CLECT (commission locale d’évaluation  
des charges transférées) : Jean-Yves MOULIN /  
Jean-Luc BERTHILLOT

SIEL (Syndicat d’électricité de la Loire)

Eclairage public, fourniture électricité, 

…

Titulaire : Jean-Yves MOULIN
Suppléants : Fabien MAILLARD / Laurence MAY

CNAS (Centre national d’action sociale)

Action sociale en faveur des agents des 

collectivités

Délégué des élus : Christine MAGAT
Délégué des agents : Aurélien MAGDINIER

Commission d’appel d’offres (CAO)
Titulaires : Christophe RIVIER - Maryline THOLLOT
Céline BERNE
Suppléants : Aurélie BRUYÈRE - Antoine DAMAS
Jean-Luc BERTHILLOT

Commission Communale  

des impôts directs (CCID)

Président : Maire ou adjoint délégué
Titulaires (6) :  
Fabien MAILLARD
Amélie MIRAILLER
Céline BERNE
Marion SAUMET
René CHAUMARAT
Denis VIAL

Suppléants (6) :   
Nicole POYADE
Gilles CHAPOT
Jean-Paul DELORME
Jean-Yves MOULIN
Jean-Luc BERTHILLOT
Laurence MAY

Commission de contrôle des listes 

électorales
Aurélie BRUYÈRE

RPI écoles Mornand - Magneux
Amélie MIRAILLER
Viviane CHAMPAGNON
Céline BERNE

Tableau des attributions des conseillers municipaux

ORganisMe nOM du (des) cOnseiLLeR(s) 
MunicipaL(aux) en cHaRge

Commission affaires scolaires Amélie MIRAILLER

Commission des finances - budget
Christophe RIVIER - Roland BAROUX
Maryline THOLLOT

Commission personnel - administration Christine MAGAT - Roland BAROUX

Commission voirie - eau - assainisse-

ment - environnement - urbanisme - 

bâtiments

Jean-Luc BERTHILLOT - Maryline THOLLOT

Commission communication - bulletin 

municipal - RGPD 

Jean-Yves MOULIN - Jean-Luc BERTHILLOT
Laurence MAY - Antoine DAMAS
Christophe RIVIER

Commission fêtes et cérémonies -  

location salle / matériels
Christine MAGAT - Fabien MAILLARD
Viviane CHAMPAGNON

BONNEFOI Roland
62 ans - Acheteur Projet 
Mécanique

MAGAT Christine
58 ans - Agricultrice

BERNE Céline
47 ans - Assistante 
Comptable

MIRAILLER Amélie
44 ans - Professeur  
des Ecoles 

MAY Laurence
58 ans - Gestionnaire Paie

BRUYERE Aurélie
47 ans - Professeur des 
Ecoles

DAMAS Nelly
49 ans - Employée de 
Commerce

THOLLOT Maryline
43 ans - Directrice de 
syndicat de rivières

MOULIN Jean-Yves
67 ans - Retraité

DAMAS Antoine
38 ans - Automaticien

RIVIER Christophe
57 ans - Directeur 
Plateforme Pôle emploi

BERTHILLOT Jean-Luc
57 ans - Informaticien

BAROUX Roland
45 ans - Responsable 
Espaces Verts

MAILLARD Fabien
51 ans - Technicien 
Maintenance

CHAMPAGNON Viviane
51 ans - Assistante 
Maternelle

Bulletin réalisé par la commission communication 

avec l’aide des associations (textes et photos).
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ZA de plancieux - 42210 MONTROND-LES-BAINS

Je suis heureux  de vous présenter ce nouveau bulletin muni-
cipal. Une année 2024 encore riche en manifestations. Nous 
avons toujours souhaité et œuvré pour que ce magazine 
puisse être l’expression de nos forces vives et celles de nos 
associations.

L’année 2024 se termine avec son lot de travaux programmés : la ré-
fection du fond de  la place du marronnier est pratiquement terminée, 
comme prévu  le monument aux morts a été déplacé sur la place du 19 
mars. Les chemins des Vorzes , Boulène et Guesnode , ainsi que celui 
devant l’établissement Bernard ont été rénovés . L’éclairage public a lui 
aussi été amélioré avec le remplacement de trente et une lampes de 150 
watts  énergivores par des lampes LED 30 watts basse consommation. 

Suite aux directives de l’académie avec moins de 90 élèves notre école 
RPI Magneux Mornand a connu une fermeture de classe.

Malheureusement compte tenu des restrictions d’urbanisme que l’état 
nous impose, le développement voir la survie des communes et des 
écoles en dépend directement ; ce sera un  combat des années à venir…

Nos regards se portent maintenant vers cette nouvelle année.

2025 sera axée sur la préparation de l’aménagement des terrains 
constructibles entre l’église et le terrain de boules. Afin de respecter les 
contraintes d’urbanisme et d’avoir un développement harmonieux de 
notre commune, le terrain de boule ainsi que son local seront transférés 
vers la salle des fêtes, l’ancien bâtiment sans grande isolation n’étant pas 
raccordé aux égouts et pas aux normes sera détruit. 

Notre agglomération a lancé la modification et l’extension du PLUI aux 
87 Communes ; les consultations ont commencé ; c’est un travail impor-
tant  avec un objectif de mise en vigueur début 2028.

J’encourage tous nos habitants à s’associer à la vie du village, en par-
courant notre site internet ou en vous connectant sur ILLIWAP vous ne 
pouvez passer à côté de la moindre information. Je remercie l’équipe 
municipale,  les salariés pour leur travail, les bénévoles des associations 
pour leur dévouement qui œuvrent au bien être du village.

Réapprendre la tolérance et la bienveillance pour  permettre le vivre en-
semble est indispensable ; à chacun chacune de nous d’y travailler : ce 
sont les vœux que je formule pour cette nouvelle année 2025.

Adjoints et conseillers municipaux se joignent à moi pour vous présenter 
nos meilleurs vœux de bonheur, prospérité, réussite dans vos projets et 
surtout une santé préservée.

Je vous convie le vendredi 17 janvier à 19h à la salle polyvalente 
afin de vous présenter mes vœux  et partager ensemble le verre 
de l’amitié.

Bonne année 2025

Roland Bonnefoi
Maire



La TEOMi* :  
c’est pas (si)  
compliqué !
* Taxe d’Enlèvement des Ordures Ménagères incitative

Collectivement, nous devons tout mettre en œuvre pour réduire le volume de déchets non valori-
sables enfouis. Après l’extension des consignes de tri (bac jaune), Loire Forez Agglo met en place 
une tarification incitative.

Nouveaux bacs chez vous 
L’Agglo vous équipe actuellement de nouveaux bacs à ordures ménagères (bac gris) dotés d’une puce électronique. 

Pour les habitants disposant d’un bac individuel collecté en porte-à-porte, l’entreprise TDS se présente à votre domi-
cile. Cette distribution est réalisée sur les 87 communes et auprès des 113 000 habitants du territoire, cela prend du 
temps. Merci de votre patience. En cas d’absence, un 2e passage vous sera proposé.

Notez bien : A compter de la distribution de votre nouveau bac, sortez-le lors des prochains ramassages ! L’ancien 
bac gris peut être conservé pour le stockage de déchets verts par exemple.

Ça commence quand ? 
La mise en place de la TEOMi se déploie en 4 phases, de 2024 à 2027. 

2024 Distribution de nouveaux bacs gris pucés 
ou de badges à domicile

Facture TEOM 

2025 Année test de comptabilisation des levées.
Baisse des fréquences de passage

Facture TEOM 

2026 Année de comptage réel des levées Facture TEOM 

2027 Paiement de la 1ère TEOMi 2026, en même temps 
que la taxe foncière 2027 

Facture TEOMi 

Dépenses fonctionnement
16% Charges à caractère général 75 900
19% Charges de personnel 92 600
29% Autres charges de gestion courante 

(dont transfert EAU et indemnités élus)
135 893

1% Charges financières (emprunts) 4 800
0% Atténuation de produits 1 100
O% Dotation aux provisions 400
4% Amortissements 19 100

31% Virement à la section d'investissement 146 162
Total 475 955

Recettes fonctionnement
14% Dotations et participations 65 030
1% Produits des services (cimetière,personnel voirie) 7100

38% Impôts et taxes 181 700
38% Excédent antérieur reporté 183 115
3% Autres produits de gestion courante

(dont location salle des fêtes)
12 200

2% Atténuation de charges (remb.personnel RPI) 7700
0% Produits financiers 10
4% Opérations d’ordre (amortissements) 19 100

Total 475 955

Recettes investissement
8%

Dotations (FCTVA, taxe 
d’aménagement,affectation….)

20 136

61%
Virement de la section  
de fonctionnement

146 162

8% Amortissements 19 100
Emprunt

22% Subventions d'investissement 52 570
Total 237 968

Dépenses investissement
10% Remboursement d'emprunts 23 001
10% Aménagement terrain (place Marronnier) 23 430
3% Travaux école (porte) 6 000

48% Travaux bâtiments : local boules 114 167

4%
Subventions d’équipement versées  
(Loire Forez)

8 420

8% Amortissements 19 100
1% Acquisition de matériels 3 000

10% Transfert EAU à LFA 24 845
7% Solde d'investissement reporté 16 005

Total 237 968

Le Budget 2024 communal
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Plus d’infos : loireforez.fr, rubrique « déchets ».
Connaître les consignes de tri des déchets : 
quefairedemesdechets.ademe.fr 
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Projet d’importance après les travaux d’iso-
lation de l’école et les réductions de consom-
mation électrique dont les changements des 
lampes sodium 150W de l’éclairage public 
par des LED… cet automne a eu lieu l’amé-
nagement de la Place du Marronnier.

L’idée : dégager le fond de la place pour  
offrir un vue sur la plaine du Forez.

Des travaux d’importance sont fraichement 
terminés, dont le nettoyage de la butte, 
l’élagage des arbres et surtout la création 
d’une plateforme « Un Balcon sur la Loire ».

Pour profiter de cet aménagement, le choix a 
été fait de déplacer le monument aux morts 
qui a trouvé son nouvel emplacement sur la 
place du 19 mars.

Une place  
qui se transforme  
en Balcon 
sur la Loire !

Pizza au feu de bois à emporter

Complexe C-Briant,  
Zone de loisirs la Bruyére  
42600 Savigneux

04 77 76 97 01
Téléphone

Réalisations 2024

Grange Froide

Rue des Guesnodes

Chemin de la Boulène

Place du 19 mars

Chemin des Vorzes
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La saison 2023-2024 s’est terminée avec de bons ré-
sultats dans beaucoup de catégories. Les Seniors 1 
gardent leur place au plus haut niveau départemen-
tal, tandis que les Seniors 2 se maintiennent en D3 
ce qui va permettre à nos jeunes U18 qui montent de 
s’aguerrir. 

Très belle saison de nos anciens du criterium qui gagnent 
la coupe diversifiée et aussi de nos très anciens les U40 
qui prennent toujours le même plaisir de jouer les soirs 
et qui gardent aussi un bon coup de fourchette après le 
match. Nos jeunes toujours présents dans le groupement 
L2F, les U18 montent d’un échelon et se retrouvent pour la 
première fois de leur histoire en D1. Les U15 montent eux 
aussi pour se retrouver en D2. Pour les autres catégories 
de U7 à U13, pas de classement, mais toujours la même 
motivation.

Place à la saison 2024-2025
Le staff Seniors reste inchangé, mais le bureau a subi 
quelques modifications mineures. Un grand merci à Phi-
lippe Mayère qui après tant d’années a souhaité prendre un 
peu de recul. Même si le mot est grand puisqu’il s’occupe 
toute la semaine du terrain de Chambéon. Le deuxième 
stade sera bientôt prêt, les mas d’éclairage ont été installés 
et nous espérons qu’il soit praticable le plus rapidement 
possible. 

Pour ma part j’ai informé le bureau que cette année sera 
ma dernière saison de présidence après 16 ans. Il est temps 
de laisser la place aux jeunes.

Merci à tous les joueurs, éducateurs, bénévoles, sponsors 
ainsi qu’à nos trois communes Magneux, Chambéon et 
Mornand pour leur aide si précieuse.

Vive L’ASCMU7

La Loire sauvage à pied  
par le GR3
Le sentier de grande randonnée GR 3 nouvellement créé sur 
la commune suit le cours de la Loire de sa source jusqu’à 
son estuaire. Cheminant côte à côte avec le fleuve, il permet 
de suivre au plus près l’un des derniers fleuves sauvages 
d’Europe. Ce GR a une longueur estimée à plus de 1200 
km le long de la Loire, il traverse douze départements. Il 
commence à la source du fleuve, au Mont Gerbier de Jonc, 
et s’achève à son estuaire à La Baule.

Cet itinéraire peut être décomposé en 52 étapes pour 
découvrir des espaces naturels encore préservés et uniques 
comme les bras de le Loire et les marais salants de Guérande.

C’est déjà un itinéraire emprunté par le sentier du castor qui 
file depuis l’Écopôle, passe aux Vorzes puis devant la cabane 
du pêcheur avant de prendre la passerelle. Comme tout GR 
le balisage sera rouge et blanc. Ce sentier est laissé à la libre 
circulation des randonneurs, à pied, à cheval ou à velo.

La Mairie sous une 
nouvelle lumière
Pour compléter les illuminations de fin d’année de la 
traversée du Village, une nouvelle décoration lumi-
neuse au-dessus de la fresque de la mairie.

Toujours avec le sens de la réduction d’une consom-
mation énergétique mesurée ce sont des LED qui 
nous accompagneront dans ces éclairages.

Eclairage Public en mode  
économie d’énergie !
Dans la continuité des réalisations ayant pour volonté des économies d’éner-
gie, le conseil municipal a voté le remplacement des 31 lampes de 150W 
sodium par des lampes basse consommation LED dans la traversée de la 
commune : le coût de ces travaux a été de 38 275 €.
Il reste au final à la charge de la commune après subventions : 3 511 €, qui 
sont pris sur l’enveloppe  « voirie et éclairage ».
En complément, pour amplifier cette baisse de consommation la décision a 
été prise d’étendre les horaires d’extinction de l’éclairage public de 23h à 5h 
du matin sauf : le samedi, les 14-15 août et le 31 décembre.

U11

Criterium Vainqueur de la coupe diversifiée

Création d’une passerelle

Différence d’éclairage Led  

en premier plan contre lampe 

Une Nouvelle acquisition pour les décorations de Noël
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Mornand est l’association  
des parents d’élèves  
de nos écoles

MA PETITE ECOLE est une association com-
posée de parents d’élèves bénévoles.

Nous avons pour objectif d’organiser des actions ou 
manifestations afin de financer les sorties et actions 
pédagogiques pour les élèves du RPI Magneux /
Mornand.

Pour l’année 2023/2024 nous avons organisé le 
vide grenier, la fête de la bière, le marché de noël,  
le loto, une vente de brioches et de plusieurs actions 
qui ont permis de financer les différents projets de 
nos écoliers 

En ce qui concerne 2024/2025, l’année a bien 
commencé, nous avons déjà organisé un concours 
de pétanque, la fête de la bière et le marché de 
noël.

Le loto est encore au programme cette année....  
(26 Janvier 2025) une vente de plants au mois 
d’avril, une vente de brioches dans les villages dé-
but juin et la traditionnelle kermesse le 27 juin à la 
salle des fêtes de Magneux.

MA PETITE ÉCOLE tient à remercier tous les parents 
qui s’investissent pour le bien de nos enfants, et fait 
savoir que toutes les bonnes volontés sont les bien-
venues. 

Nous remercions aussi toutes les personnes qui 
contribuent au bon déroulement de nos actions par 
des prêts de matériels ou de salles, par des dons 
pour nos loteries…  ainsi que tous les habitants des 
deux villages qui participent à nos projets !

édito de vos Conseillers departementaux

Illiwap - 1 an après
Pensée et développée par une entre-

prise de la Loire, illiwap est une applica-
tion à installer sur votre téléphone mobile. 

Anonyme, sans collecte de données ni création de 
compte, gratuite, sans publicité et accessible à tous, 
elle vous permet de vous abonner aux comptes des 
communes et de l’Agglo de votre choix.

Après 12 mois ce sont :
- 264 abonnés qui reçoivent directement de l’information 
au plus proche de la commune de Magneux Haute-Rive 
- 150 messages couvrant des risques  météorologiques, 
plannings des associations… ou événements locaux. 

Marché de Noël

Pour nous contacter :   
mapetiteecole42600@gmail.com

Chères Magneulates, Chers Magneulats

Nous aurons certainement le plaisir de vous rencontrer lors des évènements 
festifs et conviviaux organisés par la municipalité et les associations, et qui 
jalonneront l’année 2025. Cependant, ce bulletin municipal est aussi l’oc-
casion de vous souhaiter nos meilleurs vœux pour cette nouvelle année. 

2024 vient de tirer sa révérence avec ses bons et ses mauvais moments. 
Nous pensons évidemment et avec émotion, à Annick BRUNEL qui nous 
a quittés. Le Département de la Loire a perdu une femme, une élue, une 

collègue exceptionnelle qui se sera battue toute sa vie pour aider les autres. 

Une année 2024 également marquée par un contexte national politique et 
économique instable. Malgré notre bonne volonté, la collectivité départemen-

tale en ressort fragilisée. Tous les départements de France se retrouvent face à des 
difficultés qui malheureusement auront un impact sur la vie locale.

Néanmoins, nous assumons pleinement notre rôle d’élus de proximité et de premier par-
tenaire des communes. Nous continuerons à accompagner la réalisation de projets avec enthou-

siasme et détermination. 

Parce que l’intérêt général est notre priorité, nous serons là, encore en 2025 aux cotés des maires et de leurs 
équipes municipales, pour maintenir l’identité et l’attractivité de notre canton et par conséquent de notre dépar-
tement.

Forts de ce collectif, c’est toujours un immense plaisir de voir se concrétiser les projets que nous avons accom-
pagnés, comme en 2024 avec une subvention de 7 000 € pour divers travaux (changement de serrures du local 
de football, changement de la porte de l’école et déplacement du monument aux morts). Enfin, nous aidons les 
associations de la commune dans l’achat de matériel ou dans l’organisation de manifestations au titre des SIAL. 

Enfin, nous remercions sincèrement les artisans, les commerçants, les agriculteurs, les pompiers, les gendarmes, 
le tissu associatif et plus largement, vous, véritables forces vives qui contribuent quotidiennement à faire rayonner 
le canton de Montbrison. 

Merci pour votre confiance,

AVEC vous, POUR vous, ENSEMBLE ! 

Heureuse année 2025 !

Sylvie GENEBRIER  
Conseillère Départementale

JEAN-YVES BONNEFOY
 Conseiller Départemental



Amicale pétanque  
Bilan 2024 Association détente et loisirs 

Cette année, nous fonctionnons toujours avec deux activités :

•  Jeux de cartes et jeux de société, les mercredis, à partir de 
14h, salle de la Mairie.

•  La marche, les jeudis à partir de 13h30, place de la Mairie 
pour des circuits de 7 à 10 kms à travers la Plaine du Forez 
et les monts du Lyonnais et du Forez.

Ces marches sont conduites par trois membres du groupe : 
Jean, Yves et Jean Paul, d’une durée de 2 ou 3 heures, sui-
vies d’une collation gourmande très appréciée de tous.

Sorties et festivités de l’année :
• Séjour de 5 jours à Bédoin, Mont Ventoux
• Journée visite de Vichy
• Marche forêt de Lespinasse et visite de Charlieu
• Repas :
Fin de saison : 25 juillet

Fin d’année, Noël : 19 décembre

L’Assemblée Générale du Club s’est tenue le jeudi 7 
novembre 2024. Le bureau est toujours composé de :

Président : Denis VIAL
Vice-Présidente : Odile CUISSARD
Trésorière : Pierrette MYSAK
Trésorière Adjointe : Evelyne CHAUMARAT
Secrétaire : Eliane TARDY
Secrétaire Adjoint : Gérard MICHAUD

Toutes les personnes de 60 ans et + sont les bienvenues 
pour nous rejoindre et partager de bons moments. Pour 
cela, merci de contacter Denis VIAL au 07 88 49 89 67.
La carte d’adhérent annuelle s’élève à 15 € et la cotisation 
mensuelle est de 2 € pour couvrir les frais divers.
Le club remercie Monsieur le Maire et son Conseil Municipal 
pour le prêt des salles.

12 13

Cette année 2024 a été une belle année pour l’amicale 
pétanque, que ce soit sur le plan associatif, mais éga-
lement sportif. En effet, notre club compte plus de 30 
licenciés, et tout autant de membres honoraires. 

Au point de vue associatif : L’amicale pétanque a organisé ses 
traditionnels évènements (galette, restaurant, challenge des dis-
parus, …). Ce sont des évènements appréciés de tous, car ils 
sont l’occasion de se retrouver. Nouveauté pour cette année 
2024, la brocante. Organisée en septembre, ce fut une journée 
réussie, avec plus de 65 exposants.

Au point de vue sportif : l’amicale pétanque avait engagé trois 
équipes pour les championnats des clubs, dont une équipe en 
deuxième division. 

Pour ce qui concerne les concours départementaux, les couleurs 
du club ont largement été représentées dans toutes les catégo-
ries : masculin, féminin, mixtes et vétérans. Avec une très belle 
performance en triplette féminine, qui perd en demi-finale des 
championnats de la Loire. Malgré tout, elles ont pu se qualifier 
pour les championnats régionaux. Une première pour le club. 
Bravo à elles ! 

Pour ce qui concerne l’année 2025, de nouvelles adhésions 
vont permettre de compléter les équipes, et le club va pouvoir 
engager également une équipe en championnat des clubs vété-
rans, ce qui n’était pas le cas jusqu’à présent. 

L’amicale pétanque tient à remercier tous les bénévoles, les 
licenciés, et les membres pour leur investissement au sein de 
l’association.

Une triplette 100% féminine

Pause casse croûte

Silence ça joue

Découverte de jolis paysages

Les Marcheurs...sur le pont Marche Amitié et Rire

Un groupe avec le sourire



Vie à l’ecole
A la rentrée 2024, le Regroupement Pédagogique In-
tercommunal (RPI) ne compte plus que  quatre  classes 
suite à la fermeture d’une classe en juin. Florence 
Noailly, directrice du RPI, assure le travail de direction 
les lundis dans le bureau à l’école de Mornand.

A l’école de Mornand, les classes de :
CE1-CE2  (17 élèves) avec Mickaël Caron.
CM1- CM2 (23 élèves) avec Florence Noailly et Océane 
Dugne le lundi.

A l’école de Magneux :
PS-MS (25 élèves) avec Pascale Thibal.
GS-CP (19 élèves) avec Nathalie Merle et Lucie Duboeuf le 
lundi

Les projets et sorties ont encore été 
nombreux en 2024 
Un projet autour des écrans a été mené au cours de l’an-
née scolaire 2023-2024 sur l’ensemble du RPI. Un travail a 
été mené dans les 5 classes pour faire un état des lieux 
de la place des écrans dans nos vies, pour réfléchir à ce que 
fait notre cerveau face aux écrans et aux activités possibles 
sans écran.
Une conférence-débat a été proposé le mardi 28 mai à la 
salle des fêtes de Mornand qui a permis d’échanger sur l’uti-
lisation des écrans et comment gérer leur utilisation en fa-
mille. Mme Guilbert, psychologue, a apporté son éclairage. 
Une opération 10 jours sans écran a été proposée en 
juin. Les enfants ont globalement bien participé, suite au 
travail mené dans les classes, et le retour des élèves a été 
très positif. Cette opération sera reconduite en juin 2025.
Dans le cadre de ces 10 jours sans écran, M. Caron a orga-
nisé une soirée échecs à l’école de 17h30 à 19h30 avec un 
tournoi pour les parents et un pour les enfants ainsi que la 
possibilité de bénéficier d’une initiation pour apprendre à 
jouer aux échecs.
Le spectacle « hors de l’écran », auquel ont participé les 
5 classes à la salle des fêtes de Magneux le mardi 11 juin, a 
permis d’aborder le sujet des écrans sur un angle différent.
Les échecs : M. Caron poursuit l’initiation des élèves aux 
échecs en proposant notamment un club échecs le jeudi de 
13h à 13h40 sur une certaine période.

Les élèves ont participé au championnat départemental 
d’échecs qui a eu lieu le samedi 27 janvier. M. Caron a em-
mené 27 élèves volontaires à St Etienne ce jour-là sur les 34 
élèves de Mornand ce qui montre l’engouement pour cette 
discipline. Et les élèves ont remporté la 2e place du tournoi. 
Le samedi 23 mars 10 élèves ont participé au championnat 
académique à Lyon, en présence de M. Caron, et ont ter-
miné 5e sur 8 du tournoi. Félicitations aux participants et à 
l’investissement personnel de M. Caron.
L’école organise un tournoi d’échecs ouvert à tous le 
dimanche 19 janvier à la salle des fêtes de Mornand 
pour financer une partie du voyage à Paris qui aura lieu en 
mars pour les 2 classes de Mornand.

La récolte des jardins a été bonne : tomates cerise, cour-
gettes, salades… 
A l’occasion des JO, les 5 classes à la semaine des Jeux 
Olympiques et Paralympiques du 2 au 6 avril et les 2 classes 
de Mornand ont participé aux olympiades de basket le 7 
juin à Rozier en Donzy à l’occasion des 90 ans du club égale-
ment et suite aux séances de basket menées en novembre-
décembre sur le terrain multisports.

Les élèves des 2 classes de Mornand ont participé à une 
course solidaire le 19 décembre au stade à Magneux ce 
qui a permis d’envoyer la somme de 1 000 € à l’association 
« Initiatives cœur » qui permet à des enfants souffrant de 
maladies cardiaques d’être opérés en France. Les élèves ont 
été sensibilisés à cette cause en suivant le bateau « Initia-
tives cœur » lors de la transat Jacques Vabre. L’opération 
sera renouvelée cette année en décembre.
Les élèves de CM1-CM2 de Florence Noailly ont passé une 
journée à Estivareilles le vendredi 31 mai  au musée 
d’histoire avec pique-nique zéro déchets. Les élèves ont 
bénéficié de 2 ateliers le matin (visite du musée à l’aide 
d’un livret et découvertes d’objet du quotidien pendant la 
2nde guerre mondiale) et d’un escape game dans le musée 
l’après-midi. Et les élèves de M. Caron se sont rendus  à 
St Bonnet Le Château à pied depuis Estivareilles pour un 
circuit guidé de la ville.

Les CM1-CM2 ont bénéficié de 6 séances vélo dans la 
cour de l’école et sur le parking et 2 ont réalisé 2 sorties: le 
vendredi 21 juin avec lecture de carte pour suivre l’itinéraire 
et le jeudi 27 juin la journée pour se rendre à Champdieu.  
Une sortie biodiversité aux abords de l’école a eu lieu le 
mardi 18 juin pour découvrir les différentes espèces d’in-
sectes, d’arbres, d’animaux vivant dans la rivière pour les 
CM1-CM2.
Un partenariat avec la MFR à permis  le 28 mai, à des 
élèves de 3e de venir présenter une BD qu’ils avaient réa-
lisée sur la résistance. Les élèves de CM1-CM2 ayant eux-
mêmes réalisé une planche de BD et travaillé sur la 2e guerre 

mondiale, l’échange a été intéressant. Et le 29 mars, des 
élèves de 1ère de la MFR ont fait découvrir aux 2 classes de 
Mornand leur formation et le monde du cheval à travers 
des jeux et activités sur le thème des chevaux qu’ils  avaient 
préparés. 

Les 4 classes de primaire ont assisté au film Léo au Rex à 
Montbrison le 2 mai ce qui a entrainé un travail intéressant 
sur la Renaissance et Léonard De Vinci. 
Les 3 classes de Magneux ont assisté à un spectacle sur le 
Moyen Age à l’école le 26 mars et ont visité le château 
de Montrond sur la journée. 
La classe de PS-MS a bénéficié de 4 séances sur l’apicul-
ture et les abeilles.
Les CE1-CE2  de M. Caron ont transformé des vieux 
meubles qui se trouvaient dans la classe  ce qui leur a per-
mis de poncer, visser, scier, coller.
L’opération « Nettoyons la nature » a été renouvelée 
en septembre dans le centre du village à Mornand et 
Magneux.

Pour cette année scolaire 2024-2025, un projet avec la 
bâtie d’Urfé est lancé.
Remerciement à « Ma petite école », qui grâce à ses actions 
tout au long de l’année permet à chaque classe de proposer 
des projets et des sorties. 

Je remercie également les deux mairies pour leur engage-
ment pour l’école et leur soutien.

Florence Noailly, directrice du RPI

THIOLLIER TURF CONSULTING
Maxence THIOLLIER - 07 89 32 50 23

contact@t2cformation.fr
www.t2cformation.fr
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Ça y est, l’année 2024 touche à sa fin, mais celle-ci 
annonce le commencement d’une année 2025 remplie 
de joie et d’entraide. A la suite d’un appel aux béné-
voles, nombreux ont répondu « présent ». Nous nous 
sommes alors tous réunis et unis pour faire en sorte 
que cette histoire ne s’arrête pas là. 

Grâce à cet élan de bonne humeur et de générosité, la 
décision de remettre le bal des classards au goût du jour 
a été une évidence ainsi que l’organisation de la fête de la 
musique.

Pour cette 1ère fête de la musique, la pluie et le match de la 
France ne nous ont pas empêchés de passer une excellente 
soirée avec 2 groupes de musiciens qui ont su nous régaler. 
La présence des Magneulats et des habitants des villages 
aux alentours nous ont mis du baume au cœur.

Pour le week-end du 15 août, encore une fois, la pluie 
était présente le jour du concert. Mais celle-ci n’est pas res-
tée longtemps face à la convivialité et au dynamisme des 
participants. Le groupe « les Frenche’s » nous a fait l’hon-
neur de jouer pour notre village et ils ont été heureux de 
l’accueil que vous avez pu leur apporter. De plus, du côté 
des forains, il y a eu l’arrivée des auto-tamponneuses dans 
notre village qui ont fait le bonheur des petits et des grands 
enfants. Sans oublier, les parties de pétanque acharnées, 
les plateaux-repas très appréciés et le bal de nos classards 
endiablé de cette 2e journée ensoleillée.

Comme vous l’aurez compris, l’année 2024 en ressort avec 
un bilan plus que positif dans tous les domaines autant fi-
nancièrement qu’humainement.
Nous vous remercions pour votre présence à chaque évè-
nement.
Nous sommes pleins d’idées et nous sommes prêts à vous 
les faire vivre.
Si vous avez envie de faire partie de cette aventure, les bé-
névoles sont toujours les bienvenus donc n’hésitez pas !
L’équipe du comité des fêtes vous souhaite une merveil-
leuse année 2025 !

Le comité des fêtes 1716

L’année se termine sans grands change-
ments. Nos rencontres mensuelles sont 
toujours d’actualité et toujours appré-
ciées. Souvent au cours de celles-ci, un 
anniversaire, une fête sont souhaités en 
toute amitié.

Bonne participation au repas du 8 Mai pris au 
restaurant L’essentiel à St Étienne-le-Molard 
ainsi qu’au pique-nique à Chambéon.

Le comité composé de 22 adhérents dont 
8 veuves (plus 6 membres sympathisants) 
continue difficilement à maintenir ses activi-
tés (problème de santé, de motivation et de 
moyens dus à l’âge avancé de ses adhérents) .

Il faut se rendre à l’évidence : il n’y a pas de 
relève. Malheureusement les comités vont 
s’éteindre inexorablement lors des années à 
venir.

Nos peines : Mauricette, l’épouse de notre camarade Lucien Chaus-
sat nous a quittés dernièrement. Ayons une pensée pour elle et 
toute sa famille.  

Nous commémorons avec les municipalités, le 19 Mars, le 8 Mai et 
le 11 Novembre.

Remerciements aux municipalités pour le prêt de leurs salles et de 
prendre à leur charge les frais des commémorations (gerbe, vin 
d’honneur).

Pour finir : Bonne année 2025 et surtout bonne santé.

Le bureau.

Gymnastique
Un groupe de douze 
Magneulates se retrouve 
chaque lundi de 19h à 20h 
à la salle des fêtes pour 
un cours de « sport et bien 
être » sous les directives 
de Raph (Coach sportif 
diplômé) avec un atelier 
différent à chaque séance 
(renforcement musculaire, 
cardio, circuit training).

Si vous avez envie de les 
rejoindre n’hésitez pas.
Contact Raph : 06 27 71 62 01

La FNACA Mornand-Magneux-
Chambéon

De l’espace pour la Gymnastique

Le 8 Mai à Magneux Haute-Rive

Laché de ballon du 15 Août
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Téléthon :  
plus de 180 marcheurs !

État Civil 2024
Naissances
PASCAL Arthur né le 22/06/2024
DALIAOUI Nora née le 14/04/2024
LEITE DE ALMEIDA GANGEMI  
né le 06/04/2024
SEON Nina née le 08/12/2024

Mariages
SIMON Olivier & LUISET Perrine le 
26/10/2024
VILLARD Charles & GARDARIN Pauline  
le 27/07/2024

Pauline GARDARIN et Charles VILLARD

Perrine LOUISET  et Olivier SIMON  

Repas... plus de 150 couverts !

Depuis 2019 Magneux n’avait pas accueilli 
le Téléthon. 
Ce Téléthon porté par la commune, auquel 
toutes les associations ont participé 
activement, a permis à 180 marcheurs de 
parcourir les chemins et de se retrouver 
autour d’un repas concocté par le Fer à 
Cheval.

Cette manifestation collective a été une vraie 
réussite.
Rendez-vous l’année prochaine à Chambéon.

Le Repas  
des Anciens
Moment traditionnel de convivialité de fin d’année, le repas 
des Anciens au restaurant « Le Fer à Cheval ». (67 ans et plus 
qui concerne  58 personnes à Magneux Haute-Rive) 

25 Repas pris ensemble avec comme témoignage « Ce fût 
un  excellent repas », dans une ambiance de retrouvaille 
d’année en année.

Ravitaillement à mi parcours de la Marche

La buvette sous le soleil

Atelier Boulistique

Inscription à la Marche



Octobre 2024  
inondation  
de la Loire  
à Magneux
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